



Kundenstory

Frühwarnsystem für die Gemeinde Wohlen bei Bern

Wohlen bei Bern ist eine landschaftlich attraktive Wohngemeinde im Kanton Bern mit über 9'300 Einwohner:innen, die sowohl ländliches Wohngebiet mit hohem Erholungswert als auch eine sehr gute Infrastruktur mit direkter Anbindung an die Stadt Bern bietet.



Die Herausforderung

Als Hilfsmittel für die strategisch-politische Führung der Gemeinde wurde bereits vor 15 Jahren ein Cockpit eingeführt, in dem strategische Ziele, Kennzahlen und Projekte gesteuert wurden. Als sich die Gemeinde dringend nach einer Nachfolgelösung umsehen musste, fand sie mit inova:solutions AG einen kompetenten Partner für die Implementierung des Softwarekonzeptes.



Die Lösung

Heute pflegt die Gemeinde Wohlen im Führungcockpit inova:score über 100 Kennzahlen zu sämtlichen Gemeindebereichen. Neben den Ist-Daten werden für viele Kennzahlen auch Zielwerte definiert und Jahr für Jahr die Entwicklungen kommentiert. Zudem werden alle strategischen Ziele, Projekte und Massnahmen der Gemeinde in inova:score verwaltet und deren Status und Fortschritt überwacht.

Blitzinterview mit dem Gemeindepräsidenten Bänz Müller



Herr Müller, warum arbeitet die Gemeinde Wohlen mit inova:score?

inova:score ermöglicht den Gemeinden eine umfassende und differenzierte Datensammlung, die heute für die Gemeindeführung eine absolute Notwendigkeit ist. Die Daten in inova:score sind sehr breit abgestützt - vom Hoch- und Tiefbau, über Schulen, Finanzen und Steuern bis hin zur Einwohnerkontrolle. Alle Bereiche werden für uns als Gemeinderat sehr übersichtlich und attraktiv dargestellt.

Haben Sie eine Effizienzsteigerung erlebt?

Ja, wir haben definitiv eine Effizienzsteigerung festgestellt. Ich behaupte, dass die Gemeinde Wohlen in 20 Jahren gut aufgestellt sein wird, weil wir mit inova:score genau solche Daten analysieren können. Als Gemeinderat sind wir dadurch in der Lage, Entwicklungen früher zu erkennen und flexibler und schneller auf Veränderungen zu reagieren.

Welche Vorteile des Tools möchten Sie noch erwähnen?

Dank den integrierten Daten des Bundesamtes für Statistik können wir unsere Daten mit denen unserer Nachbargemeinden vergleichen, daraus wertvolle Erkenntnisse gewinnen und uns besser positionieren.

